

Destinos nacionales e internacionales seleccionados

HASTA CON EL **30%** dcto.

Compra del 25 al 30 de junio de 2019

COMPRA AHORA avianca.com



MINAS

La petrolera Ecopetrol reporta el vigésimo atentado a oleoducto Caño Limón-Coveñas

Viernes, 28 de junio de 2019

GUARDAR f t in

Colprensa

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ♦ Derrame Ecopetrol +
- ♦ Ecopetrol +
- ♦ ataque oleoducto +
- ♦ Caño Limón-Coveñas +

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- ♦ Derrame Ecopetrol +
- ♦ Ecopetrol +
- ♦ ataque oleoducto +
- ♦ Caño Limón-Coveñas +

Administre sus temas

El último atentado ocurrió el jueves en la noche en zona rural del municipio de Arauquita

Reuters

La petrolera nacional Ecopetrol reportó el viernes un nuevo ataque al oleoducto Caño Limón-Coveñas, el vigésimo contra esa tubería en lo corrido del año, una tendencia que se ha intensificado en las últimas semanas.

El atentado ocurrió el jueves en la noche en zona rural del municipio de Arauquita, en el departamento de Arauca, en el oriente del país y produjo un derrame de crudo que quedó contenido en el cráter de la explosión, pese a que el oleoducto no estaba operando.

"Ecopetrol activó el plan de contingencia y de inmediato notificó la situación al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres de Arauquita y al departamental de Arauca, así como a las autoridades ambientales correspondientes", dijo Ecopetrol en un comunicado.

La petrolera rechazó la arremetida de ataques contra la infraestructura de transporte de crudo, que contabiliza más de dos docenas en lo que va de 2019 entre los tres principales oleoductos que funcionan en el país.

Ecopetrol no atribuyó inmediatamente el atentado sobre la tubería de 773 kilómetros de longitud a un grupo en particular.

Pero las Fuerzas Militares responsabilizan de la mayoría de los ataques al Ejército de Liberación Nacional (ELN), la guerrilla activa más grande del país, conformado por unos 2.20 rebeldes.

El Caño Limón-Coveñas cuenta con capacidad para transportar hasta 210.000 barriles diarios de crudo y el año pasado sufrió 89 atentados, según datos de Ecopetrol.

Google ha cerrado el anuncio

Dejar de ver anuncio

¿Por qué este anuncio? Ⓞ

Agregue a sus temas de interés

- ♦ Derrame Ecopetrol +
- ♦ Ecopetrol +
- ♦ ataque oleoducto +
- ♦ Caño Limón-Coveñas +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

- 1** "Necesitamos empezar a crecer de verdad": Luis Carlos Sarmiento Gutiérrez
- 2** Hay que dejar gobernar al Presidente
- 3** Casino Group se enfoca en Brasil para reordenar operación en América Latina
- 4** Distrito abrió licitación del Metro de Bogotá con la entrega de los documentos finales
- 5** Las gabelas tributarias le costaron al Estado \$8 billones el año pasado



Internet por \$68.900 mensuales

Internet eTb para disfrutar de las vacaciones en casa.



MÁS DE ECONOMÍA

ENERGÍA

Siete empresas presentaron primeras propuestas para 11 bloques petroleros



La ANH inició el primer round para adjudicar 20 bloques petroleros. Se estima que en este año habrá tres subastas más.

INDUSTRIA

Producción de la industria manufacturera decreció 1,3% en abril según el Dane



Según dio a conocer la entidad en el documento, 22 actividades industriales tuvieron una variación negativa en producción real

ENERGÍA

"El mal servicio forma parte de la cultura de no pago": presidente de Andesco



Andesco proyecta que la aprobación de la ley TIC generará inversiones de hasta \$80 billones. además, alerta por el mal uso de las consultas previas

MÁS DE LA REPÚBLICA



DEPORTES

La final de la Copa América del próximo año se jugará en Colombia



BOLSAS

El peso colombiano es la segunda moneda emergente más volátil en lo que va de junio



HACIENDA

Senado de Estados Unidos aprueba su propia versión de proyecto de fondos para situación en la frontera



JUDICIAL

No dan medida de aseguramiento carcelaria al fiscal de Putumayo que negociaba con la Justicia



TRANSPORTE

Gobierno firmó decreto para nuevo programa de modernización del parque automotor

TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Ocio
- Análisis
- Asuntos Legales
- Especiales
- Consumo
- Finanzas Personales
- Infraestructura
- Responsabilidad Social
- Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

- Contáctenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio